



# 児童会だより



豊橋市立花田小学校

第29号

令和6年11月29日

## 「もったいない」でつながる心！

11月15日(金)に、劇団影法師のみなさんをお招きして、芸術鑑賞会を行いました。子どもたち

は、リズムに合わせて手拍子をして、一緒に劇を盛り上げました。今回のミュージカルのテーマは「もったいない」でした。劇を楽しむだけではなく、まだ使うことができるのに人間に捨てられてしまつ

た物の気持ちを考える、よい機会になりました。みなさん、自分の物を大切にしていますか？しつ

かりと名前が書いてありますか？あらためて、物の大切さについて考えてみましょう。

### 地球に響け！“もったいない”でつながる心！

～環境ミュージカルパフォーマンス～

**STORY**

- スクラップ紙ごとに人気ヒロが遊びます。
- そこには「地球の未来について考えよう」と宇宙に乗って宇宙へ。
- だが、宇宙船が故障。不時着したその星は地面によく似たごみだらけの星でした。
- チロは仲間を探してスクラップの候補たちとゴミだらけの星を大冒険。この星の正体は…。

プログラム 90分(休憩10分を含む)

●本編 60分+ワークショップ 20分  
●ワークショップ  
お絵かきワークや音楽ワークなど、みんなで楽しめる内容です。

もったいないモノ。捨てるのではなく、見方を変えれば、何気なく使っているモノ。

私たちと一緒に地球の未来を考えましょう！

ミュージカル出演メンバーによる  
**体験ダンスワークショップ**

ミュージカルを鑑賞するだけでなく、実際にみんなが表現することの楽しさを感じながらワークショップです。身体全体を使って、軽やかにダンスに挑戦してみましょう。



今回の芸術鑑賞会では、これから先未来の地球がどうなってしまうか、そしてSDGsの大切さについてをえんぎや言葉で教えてもらいました。私は、こんなにも思いがつまっているえんぎは、あまりみたことないあります。なので「私もこの人の思いにこたえられるように530にとりくもうと思います。」